

1. Ámbito de indagación escogido y justificación de los criterios para de su selección.

La educación

La educación es un proceso de formación que se lleva a cabo durante el transcurso de la vida, el cual consiste en la socialización de las personas a través de la enseñanza.

Mediante la educación, se quiere que las personas adquieran determinados conocimientos para su desarrollo intelectual y de comportamiento frente a determinadas situaciones. Como se ha visto e indagado durante mucho tiempo, la educación siempre será un ámbito decisivo en la evolución del ser humano, basta saber que se puede dar un paso gigante mediante la educación y formación de una persona a diferencia de los que deciden no hacerlo.

El ámbito de la educación se basa en la trasmisión de valores y saberes, es decir una persona que se encarga de transmitir dichos conocimientos a otras personas; pero la realidad se puede ver de otra forma más compleja, puesto que el proceso educativo no solo suele ser unidireccional, sino que es interactivo, es decir, quienes están aprendiendo también pueden enseñar. De esta forma el conocimiento se construye de forma social.

Si contextualizamos la educación geográfica del municipio de Duitama con relación a la ciudad de Tunja, siendo esta la capital de Boyacá, entonces, podríamos ir un poco más allá en cuanto a nivel y oportunidades a la hora de estudiar lo que realmente se quiere, y no lo que a la población le toque por falta de oportunidades y carencia de carreras.

Sabemos con base a investigaciones hechas anteriormente que el municipio de Duitama tiene un nivel de calidad alta en la educación tanto básica como superior, pero si bien es cierto esto, pero, no todas las expectativas ni satisfacciones de los habitantes del municipio de Duitama están cubiertas puesto que, a comparación de Tunja, Duitama no tiene muchas carreras a nivel pregrado como si las tiene Tunja. Por ejemplo, si un habitante del municipio de Duitama quisiera estudiar medicina entonces, tendría que desplazarse o irse a vivir a Tunja u otra ciudad; ya que en Duitama no la ofertan. En el menor de los casos le saldría más caro, pero, si no cuenta con los recursos necesarios entonces le tocaría desistir de la idea de estudiar lo que le gusta y enfocarse en otra carrera.

Existe esa problemática en los municipios y ciudades pequeñas, en mi concepto se debería pensar más en invertir en variedad y calidad de carreras a nivel superior que en generación de más universidades o institutos que ofertan pocas carreras. El sueño de muchos de los habitantes de estos municipios se ha apagado por este factor, así que los entes encargados de generar la educación deberían de enfocarse en esta problemática.

Justificación de los criterios por los cuales fue seleccionado es ámbito

- La educación hace parte de la evolución de ser humano por lo cual se debe dar prioridad en la búsqueda de la mejora.
- El hombre está adquiriendo conocimientos continuamente por lo cual, siempre es mejor enfocar estos conocimientos en busca de una mejor calidad de vida del ser humano.
- Siempre hay que indagar frente a los hechos que estén desestabilizando la calidad de la educación, con el fin de detectar las fallas que se estén presentando.
- Si tenemos un país más educado entonces, la calidad de vida será mejor y se crearán más oportunidades de crecimiento, evolución y progreso.
- Cualquier persona con un nivel de conocimientos y educación alta tendrá más facilidad de contra restar los obstáculos que se presenten en cualquier ámbito.
- Estamos en una época de crecimiento tecnológico, en donde las TIC nos permiten obtener acceso a la educación en cualquier parte del mundo, es por eso que este ámbito de indagación es tan importante para todos.
- Al tener un tiempo tan limitado para hacer una indagación siempre es mejor escoger una categoría en la cual no genere mucho tiempo de indagación y así se pueda profundizar más en el tema.
- Por lo general en los municipios no son tenidos en su totalidad las diferentes problemáticas que se presentan en este.
- También fue escogida ya que todos los del grupo vivimos en municipios y varios de nosotros vivimos en el municipio de Duitama, lo que nos facilita más la indagación.
- La educación hace parte de la evolución de ser humano por lo cual se debe dar prioridad en la búsqueda de la mejora.
- El hombre está adquiriendo conocimientos continuamente por lo cual, siempre es mejor enfocar estos conocimientos en busca de una mejor calidad de vida del ser humano.
- Siempre hay que indagar frente a los hechos que estén desestabilizando la calidad de la educación, con el fin de detectar las fallas que se estén presentando.
- Si tenemos un país más educado entonces, la calidad de vida será mejor y se crearán más oportunidades de crecimiento, evolución y progreso.
- Cualquier persona con un nivel de conocimientos y educación alta tendrá más facilidad de contra restar los obstáculos que se presenten en cualquier ámbito.
- Estamos en una época de crecimiento tecnológico, en donde las TIC nos permiten obtener acceso a la educación en cualquier parte del mundo, es por eso que este ámbito de indagación es tan importante para todos.
- Al tener un tiempo tan limitado para hacer una indagación siempre es mejor escoger una categoría en la cual no genere mucho tiempo de indagación y así se pueda profundizar más en el tema.

- Por lo general en los municipios no son tenidos en su totalidad las diferentes problemáticas que se presentan en este.